

Le GM cubain Leinier Dominguez participera à la troisième phase du Grand Prix Mondial des Échecs



Le GM cubain Leinier Domínguez disputera à partir de dimanche prochain la troisième phase Du Grand Prix Mondial des Échecs dans la ville géorgienne de Tbilisi.

La compétition est la continuité des deux premières étapes qui ont eu lieu à la fin de l'année à Bakou la capitale de l'Azerbaïdjan et à Tachkent en Ouzbékistan.

Le GM italien Fabiano Caruana et son homologue Israélien Boris Gelfand ont terminé ex æquo en tête à Bakou avec 6,5 points et le GM russe Dmitry Andreikin, a été le gagnant absolu à Tachkent avec 7 points.

16 joueurs interviennent au Grand Prix et ils doivent participer à trois des quatre phases du tournoi.

Après les deux premières phases le GM italien Fabiano Caruana, qui n'a pas participé en Géorgie est premier au classement général avec 230 points, suivi de l'Étatsunien 207 points et le Russe Dmitry Andreikin, 190 points.

Le Cubain Leinier Dominguez a joué à Bakou et s'est placé dernier après avoir remporté seulement 3 points.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/46505-le-gm-cubain-leinier-dominguez-participera-a-la-troisieme-phase-du-grand-prix-mondial-des-echecs>



Radio Habana Cuba